





Unsere Sternsinger sangen für Kinder in der Dritten Welt.

Christus ist als Erlöser zum Licht für die ganze Welt geworden. Er schenkt uns das Licht des Glaubens und das Licht der Liebe. Dieses Licht unseres Glaubens sollen wir stets weitergeben.



Zu Lichtmess geben die Ministrantinnen das geweihte Licht weiter.



Vorstellung der drei Erstkommunionkinder

Heuer konnten wir in der Erstkommunion drei Kinder in die volle Eucharistiegemeinschaft aufnehmen. Sie sind für uns ein Zeichen der Hoffnung für den Glauben von morgen.



Erstkommunion 2019



Von der Taufe zur Firmung: Die Namen der Firmkandidaten

Die Firmvorbereitung dauert ein halbes Jahr. Sie ist Jahr für Jahr ein wichtiger Beitrag zur Weitergabe unseres Glaubens. In dieser Zeit helfen die Firmkandidaten bei mehreren Aktionen der Pfarre mit. Die Pfarrgemeinde nimmt die Gefirmten als vollwertige Christen an.



Unsere Firmkandidaten bei der Vorstellungsmesse



Die Ehejubilare des Jahres 2019

Wir danken allen Familien, die unserer Gesellschaft festen Halt geben. Wir freuen uns auch, wenn die neue Generation die Liturgie begleitet. Alt und Jung finden zusammen beim Fronleichnamsfest. Als Christen dürfen wir uns freuen: Gott geht mit uns durch unser Leben.



Fröhliche Gesichter nach der Fronleichnamsprozession



Blumen und Kräuter zum Fest Mariä Himmelfahrt

Wo Menschen zusammenhelfen und zusammenhalten, können sie geistlich und materiell auf eine gemeinsame Ernte blicken. In den Bitttagen haben wir Gott gebeten, jetzt dürfen wir danken.



Nach einem schwierigen Sommer danken wir für die Ernte.



Neuerrichtung der alten Gartenmauer

Das Wunder der Gemeinschaftsarbeit ist vollbracht: Unsere Pfarrheimrestaurierung ist gelungen. Das Haus steht mit all seinen Möglichkeiten unserer Pfarrgemeinde wieder zur Verfügung.



Fröhlich bei der wohlverdienten Jause



Kranzweihe bei der Donau am Fest des hl. Nikolaus

Das Fest unseres Pfarrpatrons St. Nikolaus haben wir im Advent mit Erzdechant Mag. Grülnberger gefeiert. Nach der Messe hat der hl. Nikolaus die Kinder beschenkt und viele haben sich Zeit genommen im Pfarr- und Gemeindezentrum miteinander zu feiern.

Gott sei Dank für alles, was in diesem Jahr Gutes geschehen ist. Den Dank der Pfarre auch an alle, die in diesem Jahr im Pfarrhof, in der Kirche oder am Friedhof miteinander gearbeitet haben, sei es in der Liturgie, in der Kommunikation, bei den Bauarbeiten, oder bei anderen Diensten für die Gemeinschaft.

EIN FROHES WEIHNACHTSFEST UND

EIN GESEGNETES JAHR 2020